



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Los turistas suelen guiarse por estos distintivos para elegir sus vacaciones

E. Fernández: “El no tener ninguna Bandera Azul es un paso atrás para Vinaròs”

Vinaròs 03-06-2010.-

La concejala y representante popular en el Patronato Municipal de Turismo, Elisabet Fernández, se lamentó hoy por la pérdida de la bandera azul en la playa del Fortí y alertó del impacto negativo que para el sector turístico local y para la economía en general supondrá.

En un comunicado, criticó la decisión que en su momento adoptó la concejala de Turismo, Mamen Obiol de no optar siquiera al galardón que representa la Bandera Azul, con la excusa de las obras del paseo, porque sin duda representa un paso atrás que Vinaròs pierda un símbolo de calidad de sus playas, precisamente en unos momentos en los que resulta primordial mantenerse en primera línea.

Elisabet Fernandez puntualizó que “si bien es cierto que tanto los vinarocenses como los ciudadanos de la comarca, saben y conocen el estado y la calidad de nuestras playas, para el resto de turistas que puedan acercarse a nuestras costas, sean del resto de España, como del extranjero no lo saben, y suelen guiarse por distintivos tales como la Bandera azul para elegir su destinación en vacaciones. Si no tenemos bandera azul muchos de estos turistas podrán pensar que es porque la playa no reúne las condiciones adecuadas, hecho que aunque sea incierto, hace que Vinaròs se vea perjudicado.”

La bandera azul acredita la excelente calidad del agua, la arena y los servicios que ofrece el ayuntamiento en la playa, y a pesar de las obras del paseo no se pueden desatender los servicios en la playa del Fortí, por ello se lamentó que "de nuevo se ha renunciado a una proyección importante de nuestra playa más urbana sin apostar tampoco por otras del término municipal, con la pérdida que ello representa en estos momentos de crisis en los que la competitividad de los mercados turísticos se ha endurecido y Vinaròs vuelve a quedarse a la cola del sector turístico al perder el distintivo de calidad europeo”.